

El gobierno no puede combatir la pobreza solo (El Financiero 31/05/10)

El gobierno no puede combatir la pobreza solo (El Financiero 31/05/10) Isabel Becerril Lunes, 31 de mayo de 2010 "No tenemos toda la credibilidad de la sociedad", reconoce Félix Guerra. Requiere participación del sector privado. Anuncia posible fusión entre Diconsa y Liconsa. El gobierno no puede combatir solo la pobreza y el hambre, "además de que no tenemos toda la credibilidad de la sociedad", por lo que se requiere la participación del sector privado, admitió Heriberto Félix Guerra y adelantó que existe la posibilidad de fusionar Diconsa y Liconsa. El titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) indicó que una de las tareas de esta dependencia es llevar el abasto de alimentos a pequeños pueblos o caseríos que cuentan hasta con dos mil habitantes. Señaló que en la sierra, donde viven las personas más pobres, los productos son más caros por el costo del traslado, y "eso es una incongruencia que debemos combatir". En una reunión privada con miembros de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) dijo que en México se cuenta con una gran red de abasto social, integrada por Diconsa, con cuatro mil 500 tiendas, y Liconsa, con seis mil, ubicadas incluso en los lugares más apartados, donde los habitantes no tienen más opciones. "Sería posible fusionar a ambas cadenas para tener la red de abasto más grande de Latinoamérica, pero necesitamos la ayuda de todos los empresarios" para contar con buenos precios en sus productos y poder ofertarlos en mejores condiciones al consumidor de esas poblaciones remotas. Los hombres de negocios siempre han demandado la reactivación del mercado interno para recuperar la economía, pues una forma de elevar sus ventas es que ofrezcan "buenos precios para la comercialización de sus productos en la cadena de Liconsa o la de Diconsa". Insistió en que las empresas se quejan de que no tienen mercado, que su liquidez se sigue deteriorando, que los empleos se crean más en la economía informal, "bueno, pues ahora les propongo esta alianza para que sus productos se distribuyan a través de la fuerza de venta más grande de Latinoamérica". Félix Guerra -quien en su momento formó parte de la Canacintra y llegó a ser su vicepresidente de delegaciones-le hizo ver a los industriales que deben estar conscientes de que a mayor espacio social menor delincuencia. Desafío Ante el titular de la Sedesol, el presidente de la Canacintra, Sergio Cervantes Rodiles, afirmó que el combate a la pobreza es el desafío más grande del país, por lo que hay que lograr un crecimiento económico sostenido y de largo plazo, que garantice el bienestar de todos los mexicanos. El objetivo central de elevar los niveles de bienestar de la población no se logrará sin avances significativos en la consolidación de una economía dinámica y competitiva, capaz de enfrentar los retos de un mundo globalizado, aseveró. Un desarrollo integral no puede sacrificar a las personas en aras del crecimiento económico; por el contrario, expuso, el progreso debe traducirse en una satisfacción cada vez más amplia de sus necesidades. México debe contar con una estrategia económica que concilie la eficiencia con la responsabilidad social, que deriva del objetivo central del Estado, puntualizó.